



■ UNIVERSIDAD

MAS-Salamanca denuncia el recorte en las becas de colaboración

La asociación MAS-Salamanca ha denunciado el recorte por parte del Ministerio de Educación en las becas de colaboración en departamentos de las universidades. Según afirma esta agrupación en un comunicado, se ha pasado de los 8.920.800 euros invertidos en julio de 2011 a los 4.712.000 euros del curso que viene. Este recorte se traduce en mil becas menos en toda España. En cuanto a la Universidad de Salamanca, la asociación MAS afirma que la reducción de las becas ha sido gradual, ya que en 2012 se contaba con 90 ayudas de este tipo para estudiantes y se prevé que para el curso 2013-2014 sólo se puedan otorgar 68. Además los requisitos para obtenerlas serán más duros.